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Imperatriz 
dá desconto 
em alas da 

comunidade 
para quem 

está vacinado
CULTURA, P9

PREFEITURA DO 
RIO ADIA USO DO 
“PASSAPORTE DE 

VACINAÇÃO”

COVID-19

ELEIÇÕES SUPLEMENTARES

GERAL, P3

DO COMPLEXO  
DA MARÉ PARA O 
HORÁRIO NOBRE
CULTURA, P8

FIM DA LINHA 
PARA GOLPISTA  
DE BRÁS DE PINA

PAULO ROBERTO MONTEIRO GOMES USAVA IDENTIDADE E 
CONTRACHEQUES FALSOS PARA PEGAR EMPRÉSTIMOS

POLÍCIA, P7

PESQUISA: 60% 
DAS EMPRESAS 
PRETENDEM 

CONTRATAR NOS 
PRÓXIMOS MESES

SERVIÇO, P10

POVO VÊ EM 
MAIRA DE JAIME 
A SOLUÇÃO PARA 

SILVA JARDIM

GERAL, P3

LETÍCIA  
SALLES
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O
s medicamentos usa-
dos para a intubação 
de pacientes com co-
vid-19 continuarão com 

autorização emergencial até 13 de 
novembro. A Agência Nacional de 
Vigilância Sanitária (Anvisa) pror-
rogou por 60 dias a resolução que 
permite a fabricação das substân-
cias por meio de notifi cação, com 
análise posterior do registro pela 
diretoria do órgão.  

Em nota, a Anvisa informou que 
a expansão da variante delta do novo 
coronavírus, que pode tornar-se a 
variante dominante nos próximos 
meses no país, justifi cou a prorro-
gação. Segundo o comunicado, o 
órgão decidiu agir preventivamente 
para evitar a falta dos medicamen-
tos que estão no chamado kit intu-
bação numa eventual terceira onda 
de casos.

“O cenário epidemiológico dos 
próximos meses é incerto, sendo 
preciso antecipar as medidas regu-
latórias necessárias ao seu enfren-
tamento”, argumentou o diretor da 
Anvisa relator da resolução, Alex 
Campos.

A medida vale para anestésicos, 
sedativos, bloqueadores neuromus-
culares e outros medicamentos hos-
pitalares usados para manutenção 
da vida de pacientes. Com a auto-
rização simplifi cada, as substâncias 
podem ser imediatamente fabrica-
das e prontamente fornecidas aos 
hospitais e clínicas de todo o Brasil.

O prazo acabaria em 14 de setem-
bro. Desde março, os medicamentos 
do kit intubação seguem o modelo 
simplifi cado de produção e de dis-
tribuição. A resolução foi prorro-
gada duas vezes, uma em maio e 
outra em julho.

Prazo, que 
acabaria em 
setembro, 
passou para 13 
de novembro

Reprodução

Reprodução

��������	��
�������
�����	���������������������

�����������������������

A Prefeitura do Rio, por meio 
da Secretaria Municipal de Ordem 
Pública (Seop), autorizou o reajuste 
das tarifas de reboques dos carros que 
forem removidos por estacionamento 
irregular nas vias da cidade. A reso-
lução com o aumento dos valores foi 
publicada na edição do Diário Ofi -
cial de ontem. O reboque de veícu-
los e vans passou de R$ R$ 195,79 
para 206,60. Já para motocicletas, o 
novo valor é de R$ 103,30.

“Dispõe sobre o reajuste das tari-
fas de remoções e diárias dos veícu-
los aprendidos pela Secretaria Muni-
cipal de Ordem Pública, revoga o ato 

que menciona e dá outras providên-
cias”, trecho do diário.

Confi ra os valores: Veículos e 
Vans: R$ 83,47; motocicletas: R$ 
41,71; Ônibus, caminhões e simila-
res: R$ 166,99; Leilão: 5% do valor 
arrecadado, a título de remuneração, 
a ser debitado do valor destinado aos 
proprietários.

A Seop explica que para a reti-
rada dos veículos apreendidos, devem 
ser apresentados os comprovantes 
de pagamento da diária e da taxa de 
remoção, além da quitação de todas 
as multas vencidas e débitos pen-
dentes.
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Uma das exigências da Universidade do Estado do 
Rio de Janeiro (Uerj) para a realização de um concurso 
da área da saúde marcado para o dia 25 de outubro 
está gerando grande polêmica nas redes sociais. De 
acordo com o edital do exame, os candidatos terão 
que substituir as máscaras que estiverem usando por 
uma de TNT (tecido não tecido) – também chamadas 
de máscaras cirúrgicas. 

“Na entrada do prédio, o candidato fará assepsia 
das mãos com álcool 70%, e substituirá sua máscara 
por uma de TNT, a ser fornecida por um fi scal do 
Cepuerj. Assim que for recebida, deverá ser colocada 
no rosto, ainda na presença do fi scal, e nele manter 
durante todo o período de permanência nas depen-
dências da Uerj. Não será permitido o acesso ao pré-
dio de candidatos portando equipamentos de prote-
ção individual próprias”, diz o edital do concurso.

O processo seletivo é multidisciplinar, voltado 
para profi ssionais das áreas de fi sioterapia, fonoau-
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Equipes da Secretaria Municipal 
de Habitação e da UFF iniciaram o 
cadastro dos moradores benefi ciados 
pelo acordo de cooperação no Jardim 
Anil, na Zona Oeste. A SMH espera 
que a coleta de dados com todos as 
230 famílias do local dure quatro 

semanas. A parceria entre a pasta e 
a Universidade Federal Fluminense 
irá regularizar casas de mais de 700 
famílias em três comunidades do Rio. 

A ação tem o objetivo de redu-
zir os problemas urbanos e sociais no 
Jardim Anil, no Anil, Jardim Boiúna, 

na Taquara, ambos na Zona Oeste, 
e do Morro Azul, Flamengo, Zona 
Sul. No Jardim Boiúna, a previsão 
é que 150 famílias recebam o título, 
enquanto no Morro Azul, cerca de 
360 famílias devem ser benefi ciadas. 

“Esse acordo de cooperação é 

muito signifi cativo porque vai agili-
zar o processo de regularização fun-
diária nessas áreas. E é muito bom 
ver que a presença dos moradores 
do Jardim Anil, por onde iniciamos 
o projeto no município, foi a mais 
expressiva de todas as comunida-

des do estado em que a UFF fez esse 
mesmo trabalho. A parceria já deu 
certo e, em breve, os moradores esta-
rão com o título de propriedade em 
mãos”, destacou o vice-prefeito e 
secretário municipal de Habitação, 
Nilton Caldeira.

Resolução saiu no 
D.O de ontem

diologia, nutrição, odontologia, psicologia, saúde do 
idoso, saúde mental e serviço social.

Depois das PFF2, as máscaras de TNT são as mais 
efi cientes na fi ltragem de partículas. Elas são feitas 
de tecido não tecido (TNT) e podem ser de vários 
tipos e ter várias camadas. 

De acordo com uma pesquisa do Instituto de Física 
da Universidade de São Paulo (USP), as máscaras de 
TNT tem uma proteção entre 78% e 87% contra a 
covid-19, dependendo da quantidade de camadas. O 
principal autor do estudo, o físico Fernando Morais 
disse à BBC News Brasil que é preciso ter cautela 
ao usar o item.

“Fica o alerta de que alguns tecidos de TNT não 
são muito uniformes: têm partes mais escuras e mais 
clarinhas, o que signifi ca que há menos material ali 
(e pode haver brechas para partículas de vírus pas-
sarem). Você pode observar isso se olhar as másca-
ras contra a luz”, explica o físico à BBC.

Candidatos terão que substituir 
as máscaras que estiverem 
usando por uma de TNT 
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o início da noi-
te desta últi-
ma segunda-
-feira (30), 

a Procuradoria Regional 
Eleitoral do Estado do Rio 
de Janeiro, após apreciar 
com minúcia, os autos da 
Ação Judicial Eleitoral nº 
0600137-66.2021.6.19.0063, 
não encontrou qualquer ir-
regularidade no registro de 
candidatura de Maira Mon-
teiro (PROS), a Maira de Jai-
me e, a exemplo do que já 
havia feito a Promotoria Elei-
toral do município de Silva 
Jardim, emitiu parecer favo-
rável à sua participação na 
eleição suplementar para o 
cargo de prefeito, marcada 
para o próximo dia 12 de se-
tembro.

O parecer, subscrito pela 
Procuradora da República, 
Silvana Batini, traz clareza 
aos fatos e diverge frontal-
mente da controversa sen-

tença expedida no último 
dia 23 de agosto pela juíza da 
63ª Zona Eleitoral, que gerou 
polêmica na cidade e indig-
nação na maioria dos contri-
buintes, sobretudo, naqueles 
que se sentem lesados pela 
atual administração. Norte-
ada pelo princípio da razoa-
bilidade, a Procuradora, que 
é considerada uma das maio-
res autoridades do Direito 
Público, Direito Constitucio-
nal, Direito Criminal e Direito 
Eleitoral deste país, assegurou 
em seu despacho que a Jus-
tiça Eleitoral não pode nem 
deve penalizar com inegibili-
dade, uma candidata que nada 
teve a ver com a invalidade 
do pleito municipal de 2020.

“O DRAP em epígrafe 
encontra-se em situação 
regular, não se verificando 
nenhuma irregularidade, 
razão pela qual, habilita a 
coligação requerente a parti-
cipar das eleições de 2021”, 

Reprodução

Reprodução

Procuradora deu parecer 
favorável à candidata

Uma área de aproximada-
mente 1.800 m2 que havia 
sido invadida e estava sendo 
utilizada para encontros de 
motos e como complexo de 
bares foi alvo de uma ação 
de reintegração de posse, na 
última segunda-feira, reali-
zada pela subprefeitura de 
Jacarepaguá e a Secretaria 
de Ordem Pública (Seop). 
O terreno público era usado 
de maneira irregular há cerca 
de quatro meses e fica na 
Estrada Coronel Pedro Cor-
reia, em Curicica, Jacarepa-
guá, na Zona Oeste do Rio.

No local, foram encon-
trados três contêineres, um 
caminhão, uma tenda grande 
de lona, duas churrasquei-
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A Prefeitura do Rio decidiu adiar, 
ontem, o início da exigência do “pas-
saporte de vacina” para o dia 15 de 
setembro. A decisão acontece em meio 
à instabilidade na plataforma Conecte 
SUS. Durante o período do dia 1 até 
14 do mesmo mês, o município vai 
realizar uma série de ações educativas 
sobre a cobrança desse comprovante. 
A decisão ainda permite que institui-
ções ou empresas que queiram iniciar 
a exigência desse comprovante tenham 
a liberdade para atuar de forma inde-
pendente até o novo prazo estipulado. 

A exigência do “passaporte de 
vacina” foi anunciada pelo prefeito do 
Rio, Eduardo Paes, na última sexta-
-feira durante a divulgação do 34° 
Boletim Epidemiológico da cidade. 
O decreto prevê que estabelecimen-
tos de uso coletivo passem a exigir 
um comprovante de vacinação para 
permitir a entrada de cariocas nos 
espaços internos. 

A medida entraria em vigor hoje, e 
tinha o objetivo de limitar a circulação 
de pessoas que não estivessem vacina-
das contra a covid-19 dentro do Rio.

O Decreto Nº 49334 iria impedir 
a entrada de pessoas não vacinadas 
em pelo menos 27 espaços diferen-
tes, separados entre áreas esportivas, 
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A Infraero recebe, até o 
dia 10 de setembro, propos-
tas para a exploração comercial 
do estacionamento do Aero-
porto Santos Dumont, no Rio 
de Janeiro. A área com mais 
de 22 mil m2, comporta 980 
vagas e funciona como esta-

cionamento rotativo é utilizado 
por passageiros, funcionários e 
usuários do aeroporto. Atual-
mente, o Santos Dumont regis-
tra uma média de 18 mil pas-
sageiros por dia, para embar-
ques e desembarques.

O estacionamento, segundo 

a Infraero, também atende a um 
público com perfi l executivo, 
que escolhe o local pela sua 
proximidade com o Centro da 
cidade e acesso fácil pelo VLT.

Além das atividades essen-
ciais da administração do esta-
cionamento de veículos, o ven-

cedor da licitação poderá, tam-
bém, desenvolver atividades 
como serviços de Valet Park, 
criação de estacionamento seg-
mentado para opção de longa 
permanência, dentre outras 
opções. Acesse o edital no por-
tal da Infraero .

entretenimento, cultura, locais corpo-
rativos, entre outros de uso coletivo.

“Em virtude da instabilidade do 
Conecte SUS para retirada dos cer-
tifi cados de vacinação, a Prefeitura 
do Rio adia para o dia 15 de setem-
bro o início da verifi cação da situa-
ção vacinal para entrada em estabe-
lecimentos fechados”, afi rmou em 
nota a Prefeitura do Rio.

O próprio Ministério da Saúde 
admitiu a ocorrência de instabili-
dade no sistema. A decisão de sus-
pender a cobrança do comprovante 
foi feita mesmo com a prefeitura acei-
tando a caderneta de vacinação física. 

Diversos cariocas também relataram 
inconsistência nos dados do sistema 
Conecte SUS, bem como dúvidas refe-
rentes a como funcionará o processo. 

A Secretaria Municipal da Saúde 
(SMS) criou um canal exclusivo para 
atender as dúvidas e correções de erros 
presentes no certifi cado digital da vaci-
nação. Para aqueles que precisam soli-
citar ajuda do poder municipal, basta 
enviar um e-mail para: suporteconec-
tesus@rio.rj.gov.br com a demanda, 
acompanhada de um documento de 
identifi cação com foto e também uma 
foto da caderneta de vacinação em 
papel, obtida no posto.

ras, mesas e cadeiras, cerve-
jas e barris de chope, além 
de utensílios de cozinha e 
bares. O espaço era conhe-
cido como Terraço T, Bar 
Food Design, com venda de 
cerveja, drinks e grelhados 
na brasa.

Denúncias apontaram 
poluição sonora no fim de 
semana, com aglomeração 
no período noturno.

“Não vamos tolerar a ocu-
pação irregular do espaço 
público. A Seop seguirá 
agindo diariamente no com-
bate às ilegalidades, para que 
o cidadão carioca seja o ver-
dadeiro dono da cidade”, des-
taca o secretário de Ordem 
Pública, Brenno Carnevale.

O terreno público era usado 
de maneira irregular há 
cerca de quatro meses

Reprodução

Medida foi tomada em função da 
instabilidade no Conecte SUS
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lavrou a Procuradora.
O caso agora será apre-

ciado pelo colegiado do Tri-
bunal Regional Eleitoral do 

Rio de Janeiro (TRE-RJ) e, 
pela relevância, é possível 

que o julgamento ocorra 
ainda esta semana.
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N
a última quar-
ta-feira, dia 25, 
o Banco de Ali-
mentos entre-

gou mais de 1.050 quilos 
de legumes, verduras e fru-
tas nos seis CRAS da cida-
de. A partir disso, as equipes 
– que atuam na Assistência 
Social de Mesquita – repas-
sam para as famílias aten-
didas pelas unidades, que 
dessa vez contemplou em 
média 750 pessoas em vulne-
rabilidade social. Com a úl-
tima, foi possível graças ao 
recebimento de 1.373 quilos 
de alimentos, enviados pelo 
PAA-CEASA, uma das par-
cerias do Banco de Alimen-
tos. Além dessa, as doações 
também são fruto de parce-
rias realizadas com o Cristal, 
com outros mercados locais 
e, uma parte, entregue ainda 
pela Agroindústria Familiar 
de Mesquita.

“Às vezes, conseguimos 
fornecer sacolas até três 
vezes por semana para outros 
equipamentos, como a Casa 
de Acolhimento e Cidada-
nia (CAC) e a Casa Abrigo 
Andréa Guimarães. Para as 
instituições cadastradas, as 
doações são feitas quinze-
nalmente”, explica Celso do 
Amaral, gerente administra-
tivo do Banco de Alimentos.

Os alimentos, quando 
chegam ao Banco, passam 
por uma triagem, pois nem 
tudo que chega pode ser 
aproveitado. Assim, eles 
são separados por qualidade, 
higienizados e cortados, para 
serem doados em condições 
próprias para o consumo. 
Assim, a Assistência Social 
de Mesquita ajuda a alimen-
tar e a nutrir uma parte da 
população mesquitense que 
se encontra em situação de 
vulnerabilidade social.

Reprodução

Reprodução

Doações acontecem 
semanalmente nos equipamentos

Membros da Guarda Muni-
cipal de Tanguá estiveram pre-
sentes no 1° Encontro Esta-
dual de Guardas Municipais 
e treinamento para a atuação 
na Patrulha Maria da Penha, 
que aconteceu no município 
de Guapimirim.

A Guarda Municipal de 
Tanguá capacitou 4 agentes 
para as ocorrências relacio-
nadas à Lei Maria da Penha, 
assegurando todas as medi-
das de proteção para as 
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A Prefeitura de Resende, através 
da Secretaria Municipal de Obras e 
Serviços Públicos, anunciou mais 
duas obras importantes que refor-
çam o lazer e cuidado com os espa-
ços públicos do município. A pri-
meira com a revitalização da Praça 
da Matriz, um ponto histórico e 
muito movimentado no centro da 
cidade. E a segunda com a constru-
ção de uma área de lazer no distrito 
de Visconde de Mauá.  

De acordo com o secretário muni-
cipal de Obras e Serviços Públicos, 
Thomas Elson Landim Pereira, a 
intervenção na Praça da matriz irá 
incluir uma reforma completa do 
local, com a manutenção do sistema 
de drenagem, reforma de todo pro-
jeto de paisagismo, além de uma 
nova pavimentação, iluminação 
completa e implantação de bancos 
e mesas. 

“Resende vem obtendo grandes 

conquistas nos últimos anos, com 
grandes obras saindo do papel e aca-
bando com a espera de décadas da 
população. As obras contemplam 
todos os segmentos da administração 
pública, passando por saúde, infra-
estrutura, educação, esporte e lazer, 
entre outros. As duas obras anuncia-
das agora, na Praça da Matriz e em 
Mauá, signifi cam mais opções e locais 
adequados para as famílias frequenta-
rem e se divertirem. Sempre é possí-
vel melhorar um pouco mais e assim 
damos sequência à atual gestão”, fri-
sou o prefeito Diogo Balieiro Diniz. 

As obras de construção da nova 
área de lazer de Mauá vão transfor-
mar completamente a praça princi-
pal do distrito. Atualmente, o espaço 
conta com um campo de futebol e 
um pequeno parque. Com as obras, 
o espaço vai ganhar iluminação com-
pleta de LED, bancos, mesas, bicicle-
tário, parque infantil com gramado 

sintético, área com churrasqueira, 
vestiários com banheiros adaptados, 
além de uma academia de ginástica 
completa, novo paisagismo e mesa 
de jogos. 

Quarta Ponte e duplicação 
do viaduto na Barra III 

Mais duas grandes obras de infra-
estrutura também foram anunciadas 
recentemente pela gestão municipal 
de Resende. A quarta ponte sobre o 
Rio Paraíba integrará todos os bair-
ros da região das Barras e o distrito 
industrial de Resende, onde estão 
instaladas grandes montadoras da 
indústria automotiva, como a Man 
Latin America e a Nissan, além de 
interligar Resende ao município vizi-
nho de Porto Real. Já a duplicação do 
viaduto traz como benefício melho-
rias no fl uxo de veículos e traz mais 
segurança a motoristas, pedestres e 
ciclistas na Barra II.

mulheres vítimas de violên-
cia doméstica.

“A possibilidade da mulher 
ter o primeiro acolhimento 
pela guarda municipal será 
um grande avanço para a luta 
contra a violência a mulher. 
Trabalharemos para tirar a 
mulher que sofre violência 
de uma situação de risco”, 
disse a secretária municipal 
de Segurança, Ordem Pública 
e Defesa Civil, tenente Thaynã 
Freitas.

Reprodução

Obras contemplam 
locais com grande 
fl uxo de pessoas

A Guarda Municipal de 
Tanguá capacitou 4 agentes

A Prefeitura de Araruama 
publicou um novo decreto com 
novas medidas para combater 
a Pandemia de COVID-19. A 
partir desta quarta (1º), será 
obrigatório apresentar com-
provante de vacinação para 
entrar em alguns estabeleci-
mentos.

Seguindo a tendência já 
adotada por municípios como 

o Rio de Janeiro, o decreto ara-
ruamense vale para frequen-
tadores de casas e salões de 
festa, cinema, clubes, estádios, 
academias, piscinas e cursos.

Além disso, o decreto, 
válido até 30 de setembro, 
reforça as restrições já adota-
das anteriormente para funcio-
namento do comércio e das ati-
vidades econômicas em geral.
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O
s adolescentes de 
13 a 16 anos co-
meçam a ser vaci-
nados contra Co-

vid-19 nesta semana em Cabo 
Frio. A exemplo dos demais 
grupos, a vacinação será de 
forma escalonada, devido ao 
envio de vacinas pelo Gover-
no do Estado.

Na terça-feira (31), quem 
tem 16 anos recebeu o imuni-
zante. O público com 15 anos 
será atendido na quarta-feira 
(1). Já quem tem 14 anos será 
vacinado na quinta-feira (2); 
e quem tem 13 anos na sexta-
-feira (3).

A vacinação destas faixas 
etárias acontece nas unidades 
de saúde que fazem a vaci-
nação contra a Covid-19, das 
9h às 16h. Para receber a pri-
meira dose é necessário apre-
sentar documento ofi cial com 
foto, CPF ou Cartão Nacional 
do SUS.

Também é necessário apre-
sentar carteira escolar, com-
provante de matrícula ou com-
provante de residência origi-
nal no nome do responsável.

Os menores de quinze anos 
deverão estar acompanhados 
do responsável e apresentar o 
documento de autorização dis-
ponível no site da Prefeitura.

No caso de impossibilidade 
da presença do responsável, o 
jovem deverá estar acompa-

nhado de uma pessoa maior 
de idade munida da declara-
ção de próprio punho do res-
ponsável.

A secretaria municipal de 
Saúde recomenda o preenchi-
mento da autorização ante-
cipadamente para agilizar o 
tempo de atendimento nos 
postos de vacinação.

Novos locais
Além do novo público, 

Cabo Frio também terá novos 
locais para vacinação contra 
o coronavírus. Para atender a 
demanda do público alvo para 
aplicação da primeira dose, 
juntamente com o período de 
retorno da segunda, a Prefei-
tura reorganizou os locais de 
imunização.

Agora, a Estratégia de 
Saúde da Família (ESF) dos 
bairros Boca do Mato, Cajueiro, 
Parque Burle, Manoel Corrêa, 
Caminho de Búzios e Parque 
Burle não irão aplicar a vacina 
contra o coronavírus. Esses 
locais atenderão o público com 
a vacina da Infl uenza.

Drive-thru para segunda 
dose da Astrazeneca

A vacinação no sistema 
drive-thru, em Cabo Frio, per-
manece exclusivo para atender 
pessoas que estão no período 
para a aplicação da segunda 
dose da vacina AstraZeneca. 

Reprodução
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Para vacinação do público abaixo de 15 anos é necessário 
apresentar termo de autorização e presença do responsável

O prefeito de Macaé, Wel-
berth Rezende, recebeu no 
último sábado (28) o Minis-
tro de Minas e Energia, Bento 
Albuquerque. O encontro 
fortaleceu as perspectivas 
de investimentos de US$ 30 
bilhões na região com base 
na estratégia do Programa de 
Revitalização e Incentivo à 
Produção de Campos Marí-
timos (Promar), que foi lan-
çado em Macaé, ontem (31).

Junto com secretários 
municipais e estaduais, além 
do prefeito de Campos, Wladi-
mir Garotinho e do deputado 
federal Christino Áureo, eles 
visitaram a plataforma situada 
no Polo Pampo, uma das áreas 
estratégicas da Trident para o 
desenvolvimento de projeto 

de revitalização dos campos 
maduros.

“A presença do Ministro 
em Macaé reforça o posicio-
namento estratégico da nossa 
cidade para o mercado de ener-
gia do Brasil. As previsões para 
investimentos a partir da revi-
talização dos campos maduros 
são positivas, especialmente na 
geração de negócios e de empre-
gos”, destaca Welberth.

O prefeito e o ministro tam-
bém visitaram o canteiro de 
obras da Usina Termelétrica 
Marlim Azul, empreendimento 
que consolida Macaé como a 
“Cidade Energia”, ao marcar a 
instalação de uma série usinas 
termelétricas a gás que juntas 
terão capacidade de produção 
de mais de 16 GW de energia.
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A Prefeitura de Maricá reco-
lheu, no início desta segunda-feira 
(30), cerca de 400 pneus abando-
nados em ruas e de áreas de pre-
servação ambiental. A ação foi rea-
lizada na orla e na Avenida Car-
los Marighella, ambas em Itaipu-
açu, e na Rodovia Amaral Peixoto 
(RJ-106), altura do km 22, em São 
José do Imbassaí.

Ao todo, já foram recolhidos 
mais de 3 mil pneus em todo muni-
cípio desde o início da operação 
em junho deste ano. A ação tem o 
objetivo de reduzir o impacto no 

Ao todo, já foram recolhidos mais 
de 3 mil pneus em todo município

Quem perdeu o prazo tam-
bém deve comparecer para 
se vacinar. Os dois polos de 
drive-thru funcionam de terça 
a sexta-feira, das 9h às 16h. 
Em caso de alerta meteoroló-
gico, a vacinação no drive-thru 
pode ser suspensa.

A segunda dose da vacina 
AstraZeneca também está 
sendo aplicada nas unida-
des de saúde específi cas para 

Covid-19, das 9h às 16h. Caso 
a data marcada no cartão de 
vacinação seja em um fi m de 
semana ou feriado, o morador 
deve se imunizar no próximo 
dia útil à data agendada.

Segunda dose Coronavac
A Prefeitura de Cabo Frio 

também segue convocando 
moradores da cidade que já 
estão no prazo para tomar a 

segunda dose da Coronavac/
Butantan, contra a Covid-19. 
A convocação serve, também, 
para quem já passou do prazo.

A segunda dose está sendo 
aplicada em quatro unidades: 
no PAM São Cristóvão toda 
quinta-feira, das 8 às 16h, e no 
ESF Vila Nova, Jardim Peró e 
Samburá, de terça a sexta, das 
9 às 16h.

Para receber a segunda 

dose da vacina, seja Corona-
vac ou AstraZeneca, o cida-
dão deve ter feito a vacinação 
da primeira dose no municí-
pio, e apresentar o documento 
ofi cial com foto, CPF ou Car-
tão Nacional do SUS, compro-
vante de residência com ende-
reço de Cabo Frio e no nome 
da própria pessoa, e ainda car-
tão de vacinação com a aplica-
ção da primeira dose.

meio ambiente causado pelo des-
carte irregular dos pneus.

De acordo com a bióloga da 
equipe de projetos, Vanessa Rodri-
gues, dependendo da demanda, a 
ação pode acontecer a cada 15 dias.

“Com a retirada desses pneus 
das ruas e principalmente das áreas 
de preservação ambiental, conse-
guimos diminuir os danos ambien-
tais e evitar a proliferação de inse-
tos e o aumento dos casos de doen-
ças causadas pelo mosquito Aedes 
aegypti”, explicou a bióloga.

Vanessa contou ainda que 

durante a ação, borracheiros 
locais foram abordados, orienta-
dos e conscientizados a realizarem 
o descarte correto dos pneus usa-
dos. “Os pneus recolhidos serão 
destinados a empresas de recicla-
gem, uso em contenção de encos-
tas e fabricação de fossas sépticas 
no município de Itaboraí”, disse.

A Somar orienta a todos que 
possuam pneus inutilizados em 
casa para entrarem em contato 
pelo telefone 3731-9633, ligação 
ou mensagens, para que a devida 
coleta seja realizada.

O prefeito e o Ministro também 
visitaram canteiro de obras da 
Usina Termelétrica Marlim Azul

Reprodução
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A
pós escândalo en-
volvendo antigo 
secretário pre-
so, a Secretaria 

de Estado de Administração 
Penitenciária (SEAP) reali-
zou apreensão de drogas, ce-
lulares e roteadores em uni-
dades prisionais de Bangu e 
Japeri. De acordo com o ór-
gão, entre esta segunda e on-
tem, foram encontrados du-
rante as revistas cerca de 4 
kg de drogas, incluindo ma-
conha, haxixe e cocaína, 17 
celulares e até roteadores de 
internet. 

Ontem, a apreensão foi 
no Presídio Alfredo Tranjan, 
no Complexo de Gericinó, 
em Bangu. A revista geral, 
que contou com a participa-
ção de 50 servidores, teve o 
total de oito celulares, dois 

roteadores, 257 invólucros 
de substancia aparentando 
ser haxixe e 42 trouxinhas 
contendo maconha.

Já na última segunda-feira, 
a revista ocorreu no Presí-
dio João Carlos da Silva, em 
Japeri. No local, foram apre-
endidos nove celulares, cerca 
de 800 gramas de uma subs-
tância aparentando ser haxixe, 
aproximadamente 1,1kg de 
cocaína e 2,8kg de maconha.

Segundo a Seap, esta é 
uma das medidas da nova 
gestão para coibir o acessos 
de materiais ilícitos nas uni-
dades prisionais do Rio de 
Janeiro. A secretaria explica 
ainda que a ação será recor-
rente em todo o sistema 
prisional e visa impedir o 
ingresso de material ilícito 
nas unidades prisionais.

Reprodução
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Revista geral contou com 
cerca de 50 servidores

Um homem foi preso por 
ser suspeito de integrar uma 
milícia no bairro São José, em 
Belford Roxo, Baixada Flu-
minense. Com ele, foi apre-
endido cadernos com anota-
ções do grupo paramilitar que 
atua no local, um cartão com 
a descrição de ofi cial de Jus-
tiça e R$ 867 em espécie. A 
identidade do suspeito não 

foi divulgada. 
Segundo a Polícia Militar, 

agentes do 39º BPM (Belford 
Roxo) foram até o local para 
checar denúncias de que um 
homem teria cometido um 
assassinato na Rua Outeiro, no 
bairro São José. O crime teria 
acontecido em julho deste ano. 
O caso foi registrado na 54ª 
DP (Belford Roxo).

Dois criminosos foram presos 
por policiais militares na madru-
gada de ontem, na Praça do Enge-
nho Novo, Zona Norte do Rio. De 
acordo com a corporação, agen-
tes da Unidade de Polícia Pacifi-
cadora (UPP) Jacarezinho estavam 
patrulhando a área quando viram 
os homens armados. 

Com a dupla, os policiais apre-
enderam uma pistola calibre 32 e 
uma réplica de pistola. A ocorrên-
cia foi encaminhada para a 25ª DP 
(Engenho Novo).
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O Ministério Público do Rio 
denunciou o empresário Christian 
Kistmann Jacob, de 31 anos, pelos 
crimes de estelionato e furtos con-
tra duas ex-namoradas. Para a pro-
motora Valéria Videira Costa, o 
rapaz, “em virtude da confiança 
estabelecida com as vítimas, pelo 
convívio diário e relacionamento 
amoroso com ambas”, as incenti-

vou na participação de “oportuni-
dades de negócios que jamais exis-
tiram” e ainda “subtraiu bens de 
grande valor”.

De acordo com as investigações 
da 13ª DP (Ipanema), Christian se 
apresentava como um empresário e 
sommelier que estava abrindo uma 
distribuidora de cervejas artesanais 
na Flórida e investindo em uma 

revendedora que intermedia ope-
rações de vendas e terceiriza pro-
cesso de estocagem e distribuição 
com fornecedores, em um modelo 
chamado dropshipping. Ele teria 
convencido duas ex-namoradas e 
três amigos a aplicarem e a fazerem 
parte de seus negócios. Após cons-
tatarem serem vítimas de um golpe, 
os cinco procuraram a delegacia.

Christian se apresentava como 
um empresário e sommelierBandidos estavam na 

Praça do Engenho Novo

Reprodução

Bandidos estavam na 
Praça do Engenho Novo
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O ex-secretário de Ordem 
Pública de Arraial do Cabo, Mar-
cio Veiga, conhecido como Mar-
cio Galo, foi preso ontem após 
se entregar na 126ªDP (Cabo 
Frio). Ele era um dos foragidos 
da operação ‘Parque Livre’, que 
tinha como alvo uma organiza-
ção criminosa responsável por 
invasões e exploração de terrenos 
no Parque Estadual Costa do Sol 
(PECS), na Região dos Lagos.

A prisão foi obtida pelo 
Ministério Público do Estado do 
Rio de Janeiro (MPRJ), por meio 

do Grupo de Atuação Especial 
no Combate ao Crime Organi-
zado (GAECO/MPRJ) e da Pro-
motoria de Justiça de Arraial do 
Cabo, em conjunto com a Polí-
cia Civil.

No último sábado, o poli-
cial militar Sandro Motta, vulgo 
Ligeirinho, também se entre-
gou. Já o ex-prefeito do muni-
cípio, Renato Vianna, apontado 
como o líder da organização, 
segue foragido.

Até o momento, foram presos 
sete dos 12 alvos da operação.
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A
gentes da Delega-
cia de Defrauda-
ções, coordena-
dos pelo delegado 

Alan Luxardo, prenderam, on-
tem, um homem identifi cado 
como Paulo Roberto Montei-
ro Gomes. Segundo a espe-
cializada, ele utilizou identi-

dade e contracheques falsos 
para conseguir um emprés-
timo no valor de R$ 100 mil.

Paulo Roberto foi encon-
trado em casa, em Brás de 
Pina, na Zona Norte do Rio, 
e segundo os policiais teria 
fi cado surpreso por ter sua ver-
dadeira identidade e localiza-

ção descobertas. Contra ele 
havia um mandado de prisão 
por estelionato, uso de docu-
mento falso e falsifi cação de 
documento público. A parti-
cipação de Paulo Roberto em 
outros crimes contra o patri-
mônio está sendo apurada pela 
especializada.

Reprodução

O policial militar Edil-
son da Silva Lordello mor-
reu após ser baleado na 
cabeça durante um assalto 
em Campo Grande, Zona 
Oeste do Rio, na noite da 
última segunda-feira (30). 
Segundo testemunhas, o 
cabo da PM foi abordado 
por criminosos enquanto 
passava de carro pela Ave-
nida Brasil, e reagiu. Lor-
dello chegou a ser levado ao 
Hospital Municipal Rocha 
Faria, mas não resistiu.

Segundo testemunhas, 
o cabo passava pelo cru-

zamento entre a Estrada 
do Mendanha e a Avenida 
Brasil por volta das 22h, 
quando foi abordado pelos 
assaltantes. De dentro do 
veículo, Lordello tentou 
reagir, mas foi atingido na 
cabeça. Os criminosos fugi-
ram pela Brasil, na pista 
sentido Centro. A Polícia 
Militar tentou realizar um 
cerco, mas não conseguiu 
capturá-los. 

O cabo era lotado no 
3º BPM (Méier). Não há 
informações sobre o sepul-
tamento do militar.
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Uma clínica de estética locali-
zada na Avenida das Américas, na 
Barra da Tijuca, na Zona Oeste do 
Rio, foi alvo, ontem, de uma ope-
ração da Delegacia do Consumi-
dor (Decon). Entre os itens apre-
endidos, havia botox fora da data 
de validade. Os policiais chegaram 
ao local após denúncias relaciona-
das a um curso de harmonização 
facial, exercício ilegal da profis-

são e uso de material vencido e não 
licenciado pela Anvisa. No local, 
os policiais foram recebidos pela 
dona do estabelecimento, identifi-
cada como Elaine Anesi Saavedra 
Granato Ferreira, que foi encami-
nhada à sede da Decon, mas já foi 
liberada após pagar fiança.

Durante a fi scalização foram veri-
fi cadas irregularidades como a pre-
sença de toxina botulínica (botox) 

vencida, gel de clareamento ven-
cido, materiais para radiografi a ven-
cidos, materiais cirúrgicos em emba-
lagens de esterilização sem data de 
validade, material descrito para ser 
usado em lipo sem data de validade, 
vidros de ácido hialurônico injetá-
vel vencidos, entre outros materiais 
vencidos e não especifi cados. Todos 
os itens apreendidos foram encami-
nhados para a perícia.

Operação foi conduzida 
por agentes da Decon
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Paulo Roberto foi 
preso em casa
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O apartamento da 
ex-presidente Dilma 
Rousseff, em Ipanema, 
na Zona Sul do Rio, 
foi invadido no último 
sábado (28). Os vizinhos 
avisaram a ex-presidente 
após perceberam que a 
porta estava arrombada. 
O caso foi registrado na 
14ª DP (Leblon) e a polí-
cia investiga a invasão e 
a tentativa de furto. 

A perícia foi feita no 
domingo (29), e imagens 
de câmeras de segurança 
também foram solicita-
das para identificar o 
autor do crime. Nada 
foi levado do imóvel. A 
investigação segue em 
andamento.

Edilson da Silva Lordello foi 
abordado na Avenida Brasil

Ex-presidente foi 
avisada por vizinhos
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A Lins Imperial já avisou que gringas 
cheias de gingado e samba no pé já não 
serão apenas coadjuvantes na escola. A 
verde e rosa do Lins de Vasconcelos anun-
ciou mais duas estrangeiras para integrar 
o time de musas da agremiação no pró-
ximo carnaval, as irmãs Brenda e Cynthia 
Codoñer do Guatemala.

Brenda e Cynthia Codoñer se uni-
rão as musas norte-americanas Adriana 
Blanco e Jenny Geska, da Carolina do 
Norte; a espanhola Silvia Maya e a Carla 
Sánchez, do Arizona. Todas estreando na 
Sapucaí com a Lins Imperial, primeira 
escola a pisar na Avenida no sábado 
de carnaval.

Foi em 2010 que Brenda descobriu 
a arte do samba, quando ingressou 
no curso semanal de samba 
da Dallas United Dance 
Academy. A partir daí pas-
sou a se apresentar pela 
cidade e aprender mais 
sobre a dança, movimen-
tos e raízes. Apaixonou-
-se ainda mais quando 
estudou no exterior, 
no Rio de Janeiro e 
em São Paulo, onde 
teve a chance de ver o 
ensaio de algumas esco-
las de samba para o Carna-
val 2012. Depois de se mudar 
para Los Angeles, ela conti-
nuou sua paixão pela dança e se 
juntou a outro grupo de perfor-
mance na cidade. A nova musa 
sempre encontrou sua paixão pelo 

samba em todas as cidades que morou, 
incluindo Washington D.C e Chicago.

O amor de Cynthia Codoñer pelo samba 
iniciou em 2014 quando sua irmã se mudou 
para Los Angeles e a convidou para fazer 
aulas com ela. Seguindo os passos da irmã, 
a musa tem como referência Alex Couti-
nho, Ale Jensen, Lidu Plazola, Fransini 

Giraldo e Ernesto Plazolae será ao lado da 
irmã que abrilhantará ainda mais o desfile 
da verde e rosa.

A escola do Lins continuará investindo 
no seu retorno ao Sambódromo. A agremia-
ção retornará à Sapucaí em 2022 homena-
geando o ídolo inesquecível, Antonio Car-
los Bernardes, o popular Mussum.

O governo do Estado do Rio de 
Janeiro enviou uma carta ao Ministé-
rio do Turismo se colocando a favor da 
volta da temporada de cruzeiros pela 
costa brasileira em novembro.

No ano passado, a temporada, que 
vai de novembro a abril, foi suspensa 
por conta da pandemia. 

Não houve uma definição, no entanto, 
se a próxima temporada terá rotas vindas 
do exterior ou apenas viagens que são as 

que circulam apenas pela costa brasileira. 
Contudo, já foi definido que serão exigi-
dos comprovantes de vacinação e testes 
de Covid-19 para hóspedes e tripulantes 
e que os navios viajarão com capacidade 
reduzida e será exigido o uso da máscara.

Dos sete cruzeiros da próxima tem-
porada, ao menos seis farão rotas que 
passam por portos no Estado do Rio, 
incluindo a capital e cidades como 
Búzios, Angra dos Reis e Cabo Frio. 

RIO DE JANEIRO, QUARTA-FEIRA, 1º DE SETEMBRO DE 2021CULTURA

ANTES DE ESTREAR EM “PANTANAL”, 
LETÍCIA SALLES POSOU SEMINUA

O remake de 
“Pantanal” ainda 
está longe de 
estrear (se tudo 
correr bem, a novela 
começa em abril de 
2022), mas já dá o 
que falar. Grande 
parte por conta do 
elenco escalado e 
de caras novas - e 
lindas - que estão 
na trama das 21h. 
Caso de Letícia 
Salles, que viverá 
Filó na primeira 
fase dando a vez 
para Dira Paes na 
fase madura da 
personagem.

Esta será a estreia de Leticia na TV. A modelo, 
nascida e criada no Complexo da Maré, comunidade 
da Zona Norte do Rio, tenta há um ano ingressar 
na profissão de atriz. Antes, a gata de 26 anos, 
protagonizou um ensaio para lá de sensual.

Bruna Marquezine estaria incomodada com 
o novo relacionamento de Neymar e Bruna 
Biancardi. De acordo com um amigo da 
atriz, Bruna Marquezine estaria estranhando 
a forma como Neymar está agindo, seu 
ex-namorado até 2018, entre idas e vindas 
desde 2012. “O problema é que, até então, ele 
nunca tinha agido com outra como age com 
esta [Bruna Biancardi]. Uma forma até meio 
parecida quando namorava a Bruna. Levando 
para viajar, aparecendo em público sem se 
importar e com olhar de apaixonado”, disse.

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES

MUNDO DOS 
FAMOSOS

IRMÃS GUATEMALTECAS SERÃO MUSAS DA  
LINS IMPERIAL NO PRÓXIMO CARNAVAL

HORÓSCOPO

O dia traz realização e produtividade. Pode ser um dia muito 
prático e muito sensorial. A Lua Minguante em Câncer favorece 
a resolução de problemas de forma quase silenciosa, ou seja, 
você pode ter um dia mais decidido e no qual não busca muito a 
opinião do outro. Em vez disso, você é quem dá as ordens.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

O dia traz um clareamento das suas dúvidas, digamos assim. Você 
pode estar mais decidido e colocando em movimento suas ideias. 
Só tome cuidado com a falta de organização e de método, que pode 
fazer você atropelar as pessoas ou as situações. Respeite o tempo 
dos outros. Fora isso, dê andamento aos seus projetos e planos.

TOURO
21 abr a 20 mai

O seu intelecto, no dia de hoje, está muito poderoso. 
Vale a pena ouvir sua intuição e perceber se está fazendo 
as coisas que tanto aconselha a torto e a direito. Seja 
verdadeiro consigo mesmo. O dia pede organização e 
retirada de tudo que não serve mais ao seu caminho.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

O dia pode trazer situações inesperadas, problemas e desordem. 
Vale a pena não se desesperar nem perder a confiança. Tome 
cuidado com a tagarelice, a perda de foco, as dúvidas e a não 
compreensão do momento atual, que pode ser muito rico e cheio de 
mensagens, mas é preciso manter um julgamento mais equilibrado.

LEÃO 
23 jul a 22 ago

Seu dia pode te levar ao passado em vários momentos. Sua 
mente divaga ou acaba se enveredando em conversas com 
pessoas que surgem do passado. Quanto mais conseguir 
manter seus planos e suas ideias, seu dia pode ser benéfico 
e amoroso, cheio de boas novas ou de bons negócios. 

VIRGEM
23 ago a 22 set

Você pode estar bem idealista e visionário no dia de hoje. 
Convém acreditar nas suas ideias e agir. Além disso, pode ser 
um dia de muita receptividade com as pessoas em geral, mas 
é preciso ter paciência ao dialogar e cuidado com o excesso de 
romantismo e de diplomacia. 

LIBRA
23 set a 22 out

Hoje o dia pode te desafiar a mudar os planos. Você pode 
sentir que as coisas estão indo contra você, portanto o 
desafio será buscar o novo para quando sentir que algo não 
está fluindo. Cuidado com a teimosia e saiba ceder. Fique 
atento a indecisões.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

O dia traz novidades e surpresas. Algumas podem dar até frio na 
barriga. Existe um potencial de expansão e de ganhos, mas ao 
mesmo tempo pode ser preciso sair da sua zona de conforto e lidar 
com medos e bloqueios. Existem obstáculos e imprevistos para os 
quais muito provavelmente você contará com a ajuda dos outros. 

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

O dia te desafia a manter a paz no seu lar, ainda que seja difícil 
conviver com os ânimos exaltados do ambiente. Tome cuidado, 
portanto, com brigas em família ou em casa. O trabalho pode 
estar caótico e focar nas suas obrigações pode ser difícil, com 
tanta coisa acontecendo ao mesmo tempo. 

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Seu dia está bem produtivo e cheio de boas ideias, e o momento 
certo para agir é hoje. O desafio será não atropelar as pessoas 
com sua energia. Procure motivar, não apenas mandar. Você 
pode ter problemas de comunicação ou de relacionamento se 
permanecer nessa postura autoritária.

CAPRICÔRNIO
22 dez a 20 jan

O dia pode trazer dificuldade de manter o foco em algo 
substancial. Sua mente pode divagar de desejo em desejo, 
sem se satisfazer com nada de fato. Existe uma carência ou 
um vazio. O desejo e o querer precisam ganhar força e foco 
em uma direção consciente, abandonando a futilidade.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

O dia traz inspiração e desejo forte, mas que precisa ganhar 
foco e direcionamento. Use e abuse da sua criatividade e do seu 
romantismo, que está grande hoje. Você pode ter boas ideias que 
trarão sucesso. Cuidado com a impulsividade e com a falta de 
motivação para recomeçar ou agir.

PEIXES
19 fev a 20 mar

Rio de Janeiro quer volta dos cruzeiros este ano

Brenda Codoñer e 
Cynthia Codoñer 
estrearão na 
Sapucaí em 2022
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BRUNA MARQUEZINE SE INCOMODA 
COM NAMORO DE NEYMAR E 
BRUNA BIANCARDI, DIZ JORNAL
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Governo mandou 
carta ao Ministério 
do Turismo
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A Imperatriz Leopoldi-
nense anunciou que até o final 
de dezembro irá conceder um 
desconto de 20% nas inscrições 
para as alas da comunidade de 
pessoas que já tenham tomado a 
2ª dose da vacina contra Covid-
19. O desconto também será 
válido para as pessoas que já 
tenham tomado a 1º e ainda 
estejam no prazo para tomar a 
2ª dose do imunizante.

O objetivo da medida é 
incentivar a comunidade e os 
torcedores da verde e branco 
a se vacinarem e, consequen-
temente, animar os foliões do 
carnaval carioca para o próximo 
desfile, de 2022.

Os interessados podem se 
inscrever presencialmente na 
quadra em Ramos, todas as 
terças-feiras das 19h até às 

21:30h. É necessário apresen-
tar o comprovante de vacina-
ção ou então mostrar a com-
provação pelo aplicativo Con-
nect SUS. As vagas são destina-
das para desfilantes que morem 
na região metropolitana do Rio 
de Janeiro e a única obrigatorie-

dade é ir aos ensaios, quando 
estes retornarem.

Para a Presidente da 
escola, Catia Drumond, a ação 
é uma forma da escola contri-
buir com imunização do seu 
público e comunidade.

“E como a Imperatriz será 

a primeira escola do grupo 
especial pós pandemia, nada 
mais justo que possamos con-
tribuir de alguma forma para 
que todos se vacinem, afinal 
para termos um grande carna-
val como estamos planejando, 
precisamos das pessoas vaci-
nadas. E é sempre bom lem-
brar que vacina boa é a vacina 
no braço! Depois que vacinar, 
corre pra Ramos e vem desfi-
lar com a gente”.

Para o carnaval de 2022, a 
agremiação de Ramos levará 
o enredo: “Meninos eu vivi… 
onde canta o Sabiá, onde can-
tam Dalva e Lamartine”, de 
autoria da carnavalesca Rosa 
Magalhães. As inscrições para 
desfilar na Imperatriz também 
podem ser feitas pelo site da 
agremiação.

A semana está recheada de música boa com 
uma programação pra lá de especial no Bar do Zeca 
Pagodinho. Você não pode ficar de fora de dessa.

Quarta-feira: 01/09
• Adriano Ribeiro: O cantor, compositor, 

Adriano Ribeiro, está de volta a todo vapor aos 
palcos do país, depois de ter dado um recesso 
durante quase 4 anos em sua carreira solo pra 
assumir momentaneamente o Grupo Bom Gosto. 
Intitulado como uns dos artistas mais carismático 
e completo da nova geração do samba, Adriano 
apresenta em seu show um repertório de gran-
des sucessos de sua autoria, como: “Curtindo a 
Vida”, “Camará”, “Pela Hora”, “Primeiro Lugar”, 
entre outros.

Sexta-feira: 03/09
• Bruna Volpi: Pela primeira vez no Bar do 

Zeca Pagodinho, a sambista Bruna Volpi, apre-
senta ao público um repertório que pretende con-
tar parte da   trajetória do samba.  A sambista faz 
um passeio de clássicos de sucessos de grandes 

mestres como, Noel Rosa, Adoniran Barbosa, Zeca 
Pagodinho, Alcione, até aos atuais, como Ferru-
gem, Xande de Pilares, entre outros.

• Samba do Xoxó: O que era para ser uma 
reunião entre amigos e uma distração nos finais 
semanas, se tornou o Samba do Xoxó. A ideia 
do grupo é levar o samba autêntico fazendo um 
mix com samba rock e samba enredo com influ-
ência de mestres como, João Nogueira, Donga, 
Candeia, Zeca Pagodinho, Arlindo Cruz e outros.

Horários: 19h/ 22h30min
Preço: R$ 30,00

Sábado: 04/09
• Sambe Como Uma Mulher: No dia 08 de 

março de 2019, nascia o grupo Sambe Como Uma 
Mulher, um time de mulheres que toca, canta, 
compõe sambas e chega para firmar o pé no seg-
mento. No repertório, elas apresentam sambas de 
mestres consagrados, como Zeca Pagodinho, D 
Ivone Lara, Arlindo Cruz, Diogo Nogueira, além 
do single autoral, “Crioulas no Poder. O grupo é 

RIO DE JANEIRO, QUARTA-FEIRA, 1º DE SETEMBRO DE 2021

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES

ADRIANO RIBEIRO, BRUNA VOLPI, SAMBA DA MARMITA 
E JORGYNHO CHINNA SÃO ALGUMAS DAS ATRAÇÕES 

DESTA SEMANA DO BAR DO ZECA PAGODINHO

CULTURA
Reprodução

formado por, Ane Lopes (voz), Thainara Castro 
(repique), Vivi Araújo (cavaco e voz), Lisa Car-
valho (pandeiro e voz), Yasmin Tavares (tan-
tan), Rê Tougeiro (surdo e cuíca) e Márcia Gue-
des (violão e voz).

 • Samba do Marmita: O cantor e compo-
sitor niteroiense, Alexandre Marmita comanda 
uma roda de samba no Bar do Zeca Pagodinho, 
apresentando composições de grandes sambistas 
como, Paulinho da Viola, D. Ivone Lara, Arlindo 
Cruz, Luiz Carlos da Vila, Jorge Aragão, Alcione, 
Zeca Pagodinho, além das autorais, “Quando o 
amor” e “Novos Cantos”.

• Jorgynho Chinna: Jorgynho Chinna come-
çou sua carreira nos anos 80, na Zona Oeste e na 
Baixada Fluminense, e logo já estava participando 
das rodas no Cacique de Ramos, admirando os 
sambas de Almir Guineto, Zeca Pagodinho, Beth 
Carvalho, Fundo de Quintal, entre outros. Jorgy-
nho foi integrante do Grupo Pirraça, participando 
dos dois discos de maior sucesso da banda, ‘Força 
Maior’ e ‘Eterna Procura’. A partir daí, o cantor e 
compositor rodou o mundo fazendo shows e atu-
ando nas bandas de Sombrinha, Bezerra da Silva 
e Jovelina Pérola Negra, entre outros.

Horários: 14h30min/ 18h30min/22h30min

SERVIÇO
Endereço: Av. das Américas, 
8585 – Shopping Vogue 
Square – B. da Tijuca
Telefone: (21) 3030-9097
Horários de 
Funcionamento:
Segunda a Quinta:  
18h às 0h
Sexta: 12h às 02h
Sábado: 12h às 03h
Domingo:  12h às 0h
Capacidade: 50%  
do público
Faixa etária: 18 anos

Bruna Volpi

Imperatriz Leopoldinense incentiva vacinação 
com desconto em alas da comunidade
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Quer sair do BK sem 
pagar? A gente te explica 
como! Alinhando mais uma 
vez tecnologia com criativi-
dade, o Burger King dessa vez 
está lançando uma nova cam-
panha que explica de maneira 
bem divertida os benefícios do 
Clube BK que permitem jun-
tar pontos a cada compra e 
que podem ser trocados por 
produtos e ofertas especiais. 
A campanha, assinada pela 
DAVID, contou com um pré-
-lançamento que aqueceu 
as redes sociais do BK com 
enquetes e pílulas, seguido de 
um vídeo oficial que também 
será veiculado no Facebook, 
Twitter, Instagram e Youtube 
da rede, explicando aos BK 
Lovers que por meio do Clube 
BK é simples e fácil sair das 
lojas sem pagar.  

“Essa campanha chega 
para reforçar e engajar ainda 
mais nossos fãs com um rela-
cionamento muito mais perso-
nalizado e próximo. Com con-
teúdo audacioso e divertido, 
convidamos os consumido-
res a fazerem parte do Clube 
BK e usufruir das suas van-
tagens”, explica Juliana Cury, 
Diretora de Marketing da BK 

Brasil, máster franqueada das 
marcas Burger King e Popeyes 
no país.  

“Convidar as pessoas a saí-
rem sem pagar seria impensá-
vel em qualquer restaurante. 
Mas o BK não é qualquer res-
taurante. O BK é o BK”, diz 
Rogério Chaves, Diretor de 
Criação da DAVID São Paulo. 

O Clube BK é o primeiro 
programa de fidelidade de fast-
-food no Brasil, além de ser 
o primeiro país da rede Bur-
ger King a contar essa ino-
vação que segue em expan-
são e escala. Em apenas seis 
meses, o Clube BK já possui 
mais de 1.5 milhões de usu-
ários inscritos e tem o obje-
tivo de oferecer recompensas 
e benefícios exclusivos aos BK 
Lovers. O programa funciona 
com acúmulo de pontos e res-
gate em produtos grátis ou des-
contos, onde cada R$ 1 real 
comprado é convertido auto-
maticamente em 1 ponto. Ao 
se cadastrar no aplicativo ofi-
cial da marca, o cliente con-
segue acumular pontos com-
prando pelos canais digitais, 
como app e totens, ou infor-
mando seu CPF em lojas par-
ticipantes.

Burger King convida 
seus clientes a saírem 
de suas lojas sem pagar

Por meio do Clube 
BK, os consumidores 
agora acumulam 
pontos e podem 
trocar por produtos 
e ofertas especiais

Reprodução

De Munique para o Brasil: Spaten, uma 
das primeiras puro malte do mundo e 

tradicional da Oktoberfest, chega ao país
Para quem gosta de cerveja e não 

abre mão de ter novas experiências, 
nada mais interessante do que se depa-
rar nas prateleiras dos supermerca-
dos com uma marca com mais de 600 
anos! Criada em 1397, a cervejaria 
Spaten chega mostrando que exper-
tise, qualidade e sabor andam juntos 
para se manter sempre atual e surpre-
endente, seja em Munique ou, agora, 
no Brasil.  

A Ambev apresenta aos brasileiros 
e brasileiras não apenas um dos rótu-
los mais tradicionais do mundo, mas 
uma puro malte diferente de todas as 
conhecidas no país. Do estilo Munich 
Helles, Spaten tem sabor forte, mas na 
medida capaz de conquistar não só quem 
não abre mão de uma cerveja marcante 
como também quem está acostumado 
com cervejas mais leves.

“A conexão com as pessoas nos incen-
tiva a inovar em nosso portfólio e pra 
isso, intensificamos a troca de conheci-

mento com mestres cervejeiros do mundo 
todo. Estamos trazendo para o Brasil 
uma autoridade em cerveja. A Spaten é 
uma das cervejarias mais tradicionais da 
Alemanha, histórica, produzindo cerve-
jas puro malte desde 1397, é a respon-
sável pela criação do estilo de cerveja 
Munich Helles. Temos certeza de que 

os brasileiros vão se surpreender com 
essa experiência”, afirma Laura Aguiar, 
Head de Conhecimento e Cultura Cer-
vejeira da Ambev. 

“Com Spaten queremos promover 
uma experiência diferente para as pes-
soas. A cerveja propõe uma imersão na 
cultura cervejeira de Munique por meio 
do paladar, com a qualidade e o sabor de 
uma puro malte da escola alemã, ideal 
para acompanhar o público em todos 
os momentos”, explica Joice Carvalho, 
gerente de Marketing da marca.

Spaten está disponível em garrafas 
de 355ml e 600ml, além da lata sleek 
de 350ml, no Empório da Cerveja, Zé 

Delivery, supermercados e bares das prin-
cipais capitais e áreas metropolitanas 
do país, expandindo para mais cidades 
durante setembro e outubro, período em 
que tradicionalmente acontece a come-
moração da Oktoberfest de Munique e 
abre os trabalhos para a festa alemã ao 
redor do mundo.

Ambev traz toda a 
história, qualidade 
e expertise dessa 
cervejaria alemã

Reprodução
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A 
segunda edição da 
pesquisa “Como 
sua empresa está 
reagindo à crise?”, 

da PwC Brasil, traz uma nova 
percepção dos impactos socio-
econômicos da pandemia no 
curto e médio prazo na gestão 
das empresas e nas dinâmicas 
do ambiente de trabalho. Se-
gundo levantamento, 60% de-
las pretendem fazer contrata-
ções nos próximos meses.

O levantamento mostra que 
houve aumento das contrata-
ções e das ações para prote-
ção do fluxo de caixa, a reade-
quação da força de trabalho e a 
redistribuição dos profissionais 
para outras cidades brasileiras 
e até para o exterior. 

Com a mudança na rotina 
dos escritórios, o homeoffice 
ganhou espaço e 79% das 
empresas pretendem man-
ter ou implementar o traba-
lho remoto, e 68% adotarão 
o modelo híbrido de trabalho, 
combinando expediente remoto 
e presencial.

Segundo a pesquisa, 28% 
das empresas adotaram o con-
ceito de trabalho de qualquer 
lugar, ou seja, permitiram que 

seus profissionais trabalhassem 
fora da cidade ou do país de ori-
gem da contratação ampliando 
as fronteiras do homeoffice. Os 
bons resultados fizeram com 
que 38% das empresas ouvi-
das estudem aplicar essa pos-
sibilidade de forma de trabalho.

Ainda neste campo, quase 
25% das empresas adota-
ram medidas específicas para 

empregados em mobilidade glo-
bal, com 23% adotando o vir-
tual assignment (mobilidade 
internacional virtual) e 19% 
repatriando seus empregados.

No período da pesquisa, 
as contratações aumentaram 
em 30%, com destaque para 
os setores do Agronegócio e 
Tecnologia, e 60% delas pre-
tendem fazer contratações nos 

próximos meses. As empresas 
também diminuíram em 10% a 
redução de benefícios, de jor-
nada ou da suspensão tempo-
rária do contrato de trabalho, 
além da concessão de férias 
individuais ou coletivas.

“Nossa pesquisa mostra que 
a pandemia trouxe avanços e 
mudanças estruturais perma-
nentes na gestão dos trabalha-

dores, como na adoção do tra-
balho à distância e mais polí-
ticas de retenção de talentos”, 
afirma Flávia Fernandes, sócia 
da PwC Brasil, que avalia que 
o trabalho remoto estará de 
forma definitiva no dia a dia 
das empresas.

Ações para atenuar a crise
A covid-19 fez as empresas 

se adaptarem para continuarem 
funcionando de forma plena e 
segura. Para proteger o fluxo de 
caixa, 54% das empresas usa-
ram créditos tributários ou pre-
videnciários, além de emprésti-
mos bancários, e reduziram a 
sua infraestrutura, um aumento 
de 17% em relação à primeira 
pesquisa.

A pesquisa também mostra 
que os ajustes se tornaram per-
manentes como o aperfeiçoa-
mento dos controles de acesso, 
higienização dos ambientes de 
trabalho, a criação de comissões 
para gerenciamento da crise, 
além de investimentos em tecno-
logia e processos. 77% dos entre-
vistados afirmam ter revisto polí-
ticas, procedimentos e layouts 
dos ambientes de trabalho para 
cumprir as novas normas legais 
decorrentes da pandemia.

A oferta de infraestrutura de 
trabalho aos profissionais que 
ficaram em casa, com reembolso 
de despesas com internet e tele-
fone, quase dobrou em relação à 
pesquisa anterior, passando de 
10% para 23%. Nesse contexto, 
30% das empresas afirmam que 
vão estudar seguir com essa polí-
tica nos próximos meses.

SERVIÇO

IBGE revela que taxa de desemprego 
no Brasil recuou 14,1% no trimestre

A crise no mercado de trabalho 
começa a dar sinais de recuperação. 
Dados da Pesquisa Nacional por Amos-
tra de Domicílios (Pnad Contínua) do 
Instituto Brasileiro de Geografia e Esta-
tística (IBGE), divulgada ontem, mos-
tram que a taxa de desemprego recuou 
para 14,1% no trimestre encerrado em 
junho.

É um recuo frente os 14,7% registra-
dos no trimestre encerrado em março, 
quando o desemprego atingiu nível 
recorde no país. Ainda assim, o país 
soma 14,4 milhões de pessoas na fila 
em busca de um trabalho.

O recuo na taxa foi influenciado pelo 
aumento no número de pessoas ocupa-
das, que avançou 2,5%, um acréscimo 
de 2,1 milhões de trabalhadores, tota-
lizando 87,8 milhões nessa condição.

Adriana Beringuy, analista da pes-
quisa, explica que o crescimento da 
ocupação ocorreu em várias formas 
de trabalho.

“Até então vínhamos observando 
aumentos no trabalho por conta pró-
pria e no emprego sem carteira assi-
nada, mas pouca movimentação do 
emprego com carteira. No segundo 

trimestre, porém, houve um movi-
mento positivo, com crescimento de 
618 mil pessoas a mais no contin-
gente de empregados com carteira.”, 
explica Beringuy.

Outro destaque da pesquisa foi o 
trabalho por conta própria, que atin-
giu o patamar recorde de 24,8 milhões 
de pessoas.

Isso representa um crescimento de 
4,2% na comparação com o trimestre 
anterior e, em um ano, um avanço de 
3,2 milhões de pessoas, alta de 14,7%.

Tanto na comparação mensal 
(52,2%) como na comparação anual 
(62,7%), a alta na ocupação veio do 
aumento dos conta própria sem CNPJ.

Ainda assim, o país soma 
14,4 milhões de pessoas na 
fila em busca de um trabalho

 Medida vale 
para a véspera 
do feriado da 
Independência
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Com a mudança na rotina 
dos escritórios, o homeoffice 
ganhou espaço e 79% 
das empresas pretendem 
manter ou implementar 
o trabalho remoto
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Idade para aposentadoria compulsória de policiais continua em 65 anos
Por unanimidade, o 

Supremo Tribunal Fede-
ral (STF) rejeitou uma ação 
direta de inconstitucionali-
dade com questionamentos à 
lei que determina a aposenta-
doria compulsória de policiais 
aos 65 anos. Portanto, a idade 
limite para a atividade segue 
valendo.

A Associação dos Delega-
dos de Polícia do Brasil (Ade-
pol), que ajuizou a ação, ale-
gava que o trecho da Constitui-
ção Federal que prevê aposen-
tadoria compulsória no serviço 
público aos 70 anos alcança 
os policiais, não sendo possí-
vel tratamento diferenciado à 
categoria.

A entidade sustentou que 
aposentar “servidores policiais 
que continuam com a plena 
capacidade laborativa e exer-
cem com dignidade seus cargos 
tão somente em razão da idade” 
obrigatoriamente afronta o 
princípio da isonomia.

Ao afastar a suposta incons-
titucionalidade da lei, o minis-

tro Gilmar Mendes, relator do 
processo, ressaltou que a pró-
pria Constituição Federal reco-
nhece a situação particular dos 
agentes de segurança pública, 
permitindo que lei complemen-
tar atribua regras especiais de 
aposentadoria àqueles cujas ati-
vidades prejudiquem a saúde 
ou a integridade física.

Pesquisa aponta que 60% das empresas 
pretendem contratar nos próximos meses

Prefeitura do Rio 
decreta ponto 

facultativo na próxima 
segunda-feira

A Prefeitura do Rio de 
Janeiro decretou ponto facul-
tativo no serviço público muni-
cipal na próxima segunda-feira 
(dia 6 de setembro), véspera do 
feriado da Independência. A 
medida não atinge repartições 
cujas atividades não podem ser 
paralisadas, conforme publi-
cado da última segunda-feira 
(dia 30) no Diário Oficial. Nas 
unidades de saúde, a Secreta-
ria Municipal de Saúde regula-

mentará o expediente.
Na União, o expediente em 

6 de setembro será normal, 
segundo o Ministério da Eco-
nomia. O Estado do Rio ainda 
não definiu.

Na capital, servidores 
judeus serão liberados de assi-
nar o ponto nos dias 8, 15 (a 
partir das 15h) e 16 de setem-
bro, em respeito aos feriados 
religiosos de Rosh Hashaná e 
Yom Kippur.

STF rejeitou uma 
ação direta de 
inconstitucionalidade

Reprodução

Ainda assim, o país 
soma 14,4 milhões 

de pessoas na fila em 
busca de um trabalho
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2º ouro. Depois de ser cam-
peã nos 50m livre S13, a per-
nambucana de 36 anos subiu 
no lugar mais alto do pódio 
também nos 100m livre S12, 
classe para pessoas com baixa 
visão. Carol se tornou a pri-
meira brasileira a faturar duas 
medalhas de ouro em uma 
única edição dos Jogos Para-
límpicos na natação.

Mais tarde, ela ainda vol-
tou ao pódio no revezamento 
4x 100m livre misto para defi-
cientes visuais, conquistando 
uma prata ao lado de Wendell 
Belarmino, Douglas Matera e 

Lucilene Sousa.
Já Gabriel Bandeira foi 

prata nos 200m medley SM14 
(para pessoas com deficiên-
cia intelectual), chegando a 
quatro medalhas no Japão. 
O Brasil ainda ganhou um 
bronze com Mariana Gesteira 
nos 100m livre S9.

O país fechou o dia com a 
medalha de Jardenia Felix no 
atletismo. A velocista de ape-
nas 17 anos levou o bronze 
nos 400m da classe T20, para 
deficientes intelectuais, com 
57s43. O ouro ficou com a 
americana Breanna Clarke, 

que bateu o recorde mundial 
da prova com 55s18. Yulia 
Shuliar, da Ucrânia, foi prata 
com 56s18.

Porém, a grande decep-
ção foi a desclassificação de 
Jerusa GEber e Thalita Sim-
plício nos 100m T11 (para 
deficientes visuais). A final 
tinha medalha praticamente 
garantida para o Brasil, com 
ótimas chances de dobra-
dinha pelo desempenho de 
ambas nas classificatórias. 
Mas as cordas-guia das brasi-
leiras arrebentaram, e ambas 
foram desclassificadas.
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A
pesar da liberação 
das autoridades 
para a presença 
de até 12 mil tor-

cedores na Neo Química Are-
na, o clássico entre Brasil e Ar-
gentina, domingo, às 16h, pelas 
Eliminatórias, será apenas para 
1,5 mil convidados. A confirma-
ção foi feita pela Confederação 
Brasileira de Futebol (CBF), na 
segunda-feira.

O motivo, segundo a enti-
dade, é que não haveria tempo 
hábil para o desenvolvimento 
de um sistema de vendas e veri-
ficação de testes e comprovan-
tes de vacinas no acesso do 
público ao estádio. O governo 
de São Paulo usaria a partida 
como evento-teste para a volta 
de público. O objetivo é que a 
torcida retorne em novembro às 
praças esportivas – o GP de São 
Paulo de Fórmula 1, por exem-
plo, já comercializa bilhetes.

Na semana passada, a Secre-
taria de Esportes do Estado 
informou, através de nota, que 
“com diminuição da ocupação 
de leitos de UTI para menos 
de 40% em todo o Estado e o 
avanço da vacinação, permite 
que sejam realizados eventos-
-teste, com controle e acom-
panhamento de especialistas”.

O Brasil terá três desafios 
em sequência pelas Elimina-
tórias nos próximos dias: Chile 
(quinta-feira, fora), Argentina 

e Peru (9/9). A seleção de Tite 
lidera a competição com seis 
vitórias em seis jogos e reencon-
tra a seleção de Lionel Messi, 
que venceu a última Copa Amé-
rica, no Maracanã. 

Leia a nota da CBF:
Em reunião realizada na 

manhã desta segunda-feira 

(30), CBF, FPF e órgãos de 
saúde em comum acordo defi-
niram que a partida entre Bra-
sil e Argentina, na Neo Quí-
mica Arena, em São Paulo, no 
próximo domingo (5) válida 
pelas Eliminatórias da Copa 
do Mundo da FIFA Catar 2022, 
embora o protocolo de saúde 
tenha sido aprovado pelas auto-

ridades, será realizada com a 
participação de até 1.500 con-
vidados, sem a comercialização 
de ingressos ao público geral.

A referida decisão ocorre 
por conta da falta de tempo 
hábil para o desenvolvimento 
de sistema integrado que per-
mita o efetivo controle de com-
pra, verificação de testes, com-

provantes de vacinas e acesso 
do público ao estádio com 
segurança.

CBF, FPF e demais autori-
dades seguem em permanente 
contato a fim de aprimorar a 
integração entre os sistemas 
em prazo viável, cumprindo os 
requisitos para a realização do 
evento-modelo com sucesso.

Reprodução

CBF anuncia que Brasil x Argentina 
terá apenas convidados

O objetivo é que a torcida 
retorne em novembro

Paralimpíada: no dia do  
100º ouro, Brasil conquista outras 

seis medalhas em Tóquio
O oitavo dia de compe-

tições da Paralimpíada de 
Tóquio rendeu ao Brasil o 
100º ouro de sua história, 
além de mais seis medalhas 
nesta edição. Em 6º lugar no 
quadro, país chega a 14 ouros 
e 42 medalhas no total. Con-
fira um resumo do que acon-
teceu:

Yeltsin Jacques venceu 
a final dos 1500 metros na 
classe T11, e conquistou a 
100ª medalha dourada brasi-
leira. Com o guia Carlos Antô-
nio, ele disparou na frente 
logo após a largada e dominou 
totalmente a prova para ven-
cer em 3min57s60, com oito 
segundos de vantagem para 
o japonês Shinya Wada, que 
ficou com a prata. O bronze 
foi para Fedor Rudakov, do 
Comitê Olímpico Russo.

A baiana Raissa Rocha 
Machado levou a prata no lan-
çamento de dardo F56 (para 
atletas cadeirantes), com a 
marca de 24m39. Ela ficou 
atrás da iraniana Hashemiyeh 
Motaghian Moavi, que bateu 
o recorde mundial da prova 
com 24m50, e o bronze foi 
para Diana Dadzite, da Letô-
nia, com 24m22.

Na manhã de ontem, 
Carol Santiago faturou seu 

Reprodução

 Carol Santiago

Justiça decide se 
goleiro Bruno pode 
voltar a morar em 
Arraial do Cabo

A Justiça do Rio vai decidir nos próximos dias se 
o goleiro Bruno Fernandes de Souza pode voltar a 
morar em Arraial do Cabo, na Região dos Lagos. Atu-
almente, o ex-goleiro do Flamengo cumpre pena no 
regime aberto pelo homicídio da modelo Eliza Samu-
dio, em 2010, no estado do Acre.

Segundo a juíza Juliana Gonçalves Pontes, da Vara 
Única de Arraial do Cabo, a defesa de Bruno deve 
apresentar comprovante de residência atualizado no 
município, assim como comprovante de trabalho ou 
da possibilidade de trabalhar imediatamente na pró-
pria cidade.

Bruno está cumprindo a pena no estado do Acre, 
onde fora contratado para jogar no Rio Branco Fute-
bol Clube. Com o fim do contrato, ele agora quer vol-
tar para a cidade onde residia antes de ser preso.

Ex-goleiro do Flamengo 
cumpre pena no regime 
aberto pelo homicídio da 
modelo Eliza Samudio

Reprodução

Brasil e 
Argentina, 
domingo, 

às 16h
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As lesões atormentaram o 
Botafogo nos últimos dias e o 
clube se viu obrigado a retor-
nar ao mercado. Dois nomes 
têm situação bem avançada 
para defender o Alvinegro até 
o fim da Série B do Brasilei-
rão: o meia Luiz Henrique e 
o lateral-esquerdo Carlinhos, 
ambos do Fortaleza, que vai 
emprestar os atletas.

Os dois jogadores são espe-
rados no Rio de Janeiro durante 
a semana para a realização de 
exames e assinatura do con-
trato. O Botafogo passou a bus-
car jogadores para essas posi-
ções na semana passada.

Não é por acaso: os dois 
trabalharam com Enderson 
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Com Luiz Henrique e Carlinhos, 
Enderson aposta em rostos 

conhecidos para reforçar o Botafogo

x
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Os dois chegam para 
encorpar o plantel
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Moreira, treinador do Botafogo, 
no clube cearense. Os nomes 
tiveram o aval do comandante 
e o Alvinegro deu prossegui-
mento às conversas. O Leão 
não se opôs aos empréstimos, 
já que a dupla não jogava com 
frequência sob o comando de 
Juan Pablo Vojvoda.

Se aproximando já da 
parte decisiva da temporada 
- o começo do segundo turno 
reserva confrontos diretos 
para o Botafogo pelo G4 -, 
Enderson Moreira resolveu 
apostar em jogadores que 
já conhecia. Outros atletas 
foram indicados e passaram 
pelo crivo da equipe de aná-
lise do Botafogo, mas o téc-

nico optou por atletas que já 
passaram pelo seu comando.

Luiz Henrique teve a 
melhor sequência como joga-
dor do Fortaleza justamente 
sob o comando de Enderson 
Moreira, na reta final do último 
Campeonato Brasileiro. Carli-
nhos, além do Leão, também 
trabalhou com o treinador no 
América-MG, em 2017.

Os dois chegam para encor-
par o plantel. Luiz pode atuar 
pelo lado esquerdo ou na parte 
central no sistema ofensivo, 
além de volante. Carlinhos é 
um ofensivo lateral-esquerdo 
que vem para o lugar de Hugo, 
fora da Série B por conta de 
uma lesão na clavícula.

Reprodução

Meio-campista recebe análise 
individualizada e informações 
sobre os próximos adversários

E
m busca de evolu-
ção, os jogadores 
cada vez mais bus-
cam ferramentas 

para tentar aumentar a chan-
ce de melhorar o rendimen-
to. Recém-contratado pelo 
Flamengo, o meio-campista 
Andreas Pereira é um deles. 
Ele conta com uma consulto-
ria externa para lhe auxiliar 
na preparação para os jogos.

Andreas, que fez um gol 
em sua estreia pelo Flamengo, 
na goleada sobre o Santos, é 

cliente da "Outlier FC", que 
fornece relatórios com análi-
ses sobre o desempenho indi-
vidual e informações sobre 
os adversários que auxiliam 
a preparação para os jogos.

O zagueiro Bruno Viana é 
outro que utiliza o serviço da 
empresa, fundada por Diego 
Vieira, que garante não haver 
conflito com o trabalho que 
é desenvolvido diariamente 
pela comissão técnica de 
Renato Gaúcho no Ninho 
do Urubu.

“É um trabalho em con-
junto com os clubes. Os atle-
tas hoje buscam algo mais 
individualizado com nutri-
ção, preparação física, asses-
soria de imprensa... São 
cada vez mais profissionais. 
Nosso trabalho é comple-
mentar. O trabalho dentro do 
clube, especialmente do Fla-
mengo, é muito bem feito. Em 
momento algum vai contra o 
modelo de jogo do Renato. Os 
clubes são parceiros”, disse 
Diego Vieira.

Andreas Pereira conta 
com consultoria para 
tentar maximizar seu 

rendimento no Flamengo

Musa do Botafogo promete 
tatuar trecho do hino do 
time caso ele suba para 
Série A do Brasileirão

Musa do Botafogo, Cristina Men-
donça,  está super feliz com a vitória con-
tra o líder Coritiba por 1 a 0 na última 
sexta-feira, no Couto Pereira, pela 21ª 
rodada da Série B do Brasileiro, e a che-
gada do clube da Estrela Solitária na 
zona de acesso à série A.

"Estamos rumo a série A . O Bota-
fogo é um time glorioso e nunca perde 
sua majestade", acredita.

E caso o time suba para Série A, Cris-
tina Mendonça vai até dar um presente 
pra torcida alvinegra. A morena vai regis-
trar o amor pelo clube na pele com uma 
tatuagem que será um trecho da letra 
do hino do clube da Estrela Solitária.

"Farei também um ensaio pra lá de 
sensual para mostrar a nova tattoo, que 
será em uma parte do corpo bem inusi-
tada", diz a musa.

Cristina Mendonça 
fará um ensaio sensual 
para mostrar a tattoo

Washington Pósato
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